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REQUERIMENTO EM REGIME DE URGÊNCIA ESPECIAL

Requeiro à Mesa Diretora desta Casa de Leis, nos termos regimentais, para que seja encaminhado
expediente ao diretor-presidente da Energisa/MS, Marcelo Vinhares Monteiro, solicitando realização de
estudos do fator de consumo para saber se há necessidade de ampliar o sistema de energia elétrica na
macrorregião de Corumbá.
JUSTIFICATIVA
Temos recebido inúmeras reclamações por parte da comunidade corumbaense sobre os constantes piques
de energia na cidade, que podem causar prejuízos aos consumidores. Por isso mesmo, todos buscam saber
se as quedas de energia tem algo a ver com o sistema energético, já que sabemos que a cidade cresceu,
novos bairros foram criados, novas moradias construídas, e se tudo isso não tem causado problemas no
sistema e se há necessidade de se realizar os estudo que irá diagnosticar se a malha de distribuição ainda
atende a demanda, e até constatar a necessidade de substituição ou ampliação da quantidade de
transformadores de uma determinada localidade.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Outubro de 2023
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